
議会運営委員会協議結果 

日時：令和２年６月１９日（金） 

開会：午前９時００分 

閉会：午前９時０６分 

場所：委員会室 
 

 

１．討論の通告取り下げに伴う順番の変更について 

 【沢田清議長】昨日小栗佳仁議員より別紙資料のとおり議員提出議案第１号、２号に対する賛成討 

論を取り下げる申出書を受理しましたのでよろしくお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】討論の通告が４件となり、討論の順番が若干変わりますので確認をさせていた 

だきます。中川健一議員、坂井美穂議員、鈴木健一議員までは変わりませんが、 

４番目を予定していました小栗佳仁議員の討論がなくなりましたので、石川英 

之議員の順が１つ繰り上がることになりますがよろしいでしょうか。 

 了承 

  《休憩》 

  《再開》 

 【石川英之委員】今回の討論通告取り下げの理由が先例にない立場ということですが、これは小栗 

議員がそう考えて結論を出されたことなので我々がいい悪いを言うことではない 

と思いますが、先例にないから取り下げたという事が半田市議会の先例にならな 

いことを確認させていただきたい。実際今回の事例は法的に問題なく討論しても 

いいと思いますが、監査委員という立場で今まで討論をやった事例がないという 

理由で取り下げただけで、討論をやってはいけないという事ではないと思います。 

 【小野田靖局長】先例集に先例として載せるものは、こういった事があって今後もそのルールを守 

っていこうと皆さんで同意を得たものしか載せませんので、同意を得ていない今 

の段階では先例集に載せることはございません。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおり、今回の事例は先例集に載せることはないという事でよろ 

しいでしょうか。 

 了承 

 

 

２．その他 

 なし 

 

 

 


